

# HUMAS

## Ormas GBB KT, Tomie Sungket: Selamat Merayakan Idul Fitri 1 Syawal 1444 H

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.HUMAS.CO.ID](http://PALANGKARAYA.HUMAS.CO.ID)

Apr 22, 2023 - 01:42



*Tomie Sungket, Ketua Umum Ormas GBB KT*

PALANGKA RAYA - Ketua Umum Organisasi Masyarakat Gabungan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (Ormas GBB KT) Tomie Sungket, menyampaikan ucapan "Selamat Merayakan Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah," kepada umat Muslim khususnya Masyarakat Kalimantan Tengah (Kalteng).

Sosok yang juga akan mencalonkan diri pada pesta Demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Gunung Mas (Gumas) Kalteng, tahun 2024 nanti.



"Keluarga besar GBB KT yang ada di Palangka Raya dan daerah, mewakili segenap anggota mengucapkan Selamat Merayakan hari raya Idul Fitri kepada segenap masyarakat khususnya Kalteng," kata Ketua Umum GBB KT.

Pada kesempatan itu juga, menambahkan bahwa di hari Raya Lebaran (Idul Fitri) ini terjalin silaturahmi yang bisa lebih mempererat rasa kebersamaan sebagai warga Negara Indonesia.

Lebih terjalin rasa persaudaraan, menumbuhkan kepekaan sosial sebagai mahluk yang memiliki rasa saling menghargai serta saling membantu dalam kehidupan bermasyarakat.

"Seperti dikatakan Betang adalah Filosopi yang menggambarkan tentang kerukunan, kebersaam dan persatuan, itulah yang harus kita junjung dalam kehidupan masyarakat Kalteng," ucap Tomie Sungket kembali.

Tomie mengatakan bahwa selama ini, kita telah dilanda Pandemi yang memisahkan hubungan Silaturahmi yang telah di jaga. Namun, upaya kita semua untuk bangkit dari keterpurukan ekonomi dan kegiatan lainnya, tentu harus didukung oleh semuanya.

Harapannya, di hari raya Idul Fitri tahun 2023 ini, bisa kembali seperti dahulu. Tanpa dipisahkan jarak yang membuat hubungan sosial ada jarak yang harus di patuhi sebagai warga Negara.

"Minal Aidin wal Faizin, mohon maaf lahir dan Bathin, apapun itu tindakan pribadi saya sebagai ketua GBB KT dan anggota agar bisa dimaafkan. Semoga kita semua lebih baik lagi," tutup bakal calon Bupati Gunung Mas.